

Anna, Ukraine



এজেন্সি তথ্য

নাম: sex girl ukraine
দেশ: Ukraine
রাজ্য/অঞ্চল/প্রদ: Kyiv City
শে:
শহর:

প্রোফাইল বিস্তারিত

[REDACTED]

নাম: Anna
বয়স: 31
ঘটানতা: বসিমকামী
চোখের রঙ: ধূসর
চুলের রঙ: মাঝারি বাদামী
উচ্চতা: 165 সেন্টিমিটার
ওজন: 50 কিলোগ্রাম
বক্ষ ক্রমের নতিম্ব: B
যে গ করা হয়েছে: 6 বছর আগে

[REDACTED]

ভাষা: ইংরেজি, রাশিয়ান

আমার সম্পর্কে:

Здравствуйте!

Позвольте мне представить себя. Меня зовут Анна, и я из самых классных и изысканных элитных куртизанок в Киеве. У меня прекрасное экзотическое лицо, стройное маленькое тело, длинные черные волосы, зеленые глаза и белая мягкая кожа. Мой возраст: 25 Мой рост: 165 Мой вес: 50 кг, Моя грудь: Размер B. Я закончила университет, и я свободно говорю по-английски. Если вы успешный и красивый джентльмен, которому нужен приятный компаньон во время деловой поездки или в отпуск в Киеве, тогда я ваш лучший выбор! Я могу дать вам настоящий GFE и лучшие эротические услуги. Фотографии, которые вы видите здесь, абсолютно подлинны! Я индивидуальная девушка, НИКАКОЕ агентство! Если вы готовы встретиться со мной, отправьте текстовое сообщение в Whatsapp или Viber: +380667874993 (НЕТ звонков! Только SMS!) Для бронирования, напишите свое имя, возраст, адрес, время, дату и продолжительность встречи.

Hello!

Let Me introduce myself. My name is Anna, and I am of the most classy and exquisite elite Courtesans in Kiev. I have a beautiful exotic face, slim petite body, long Brunette hair, green eyes, and white soft skin. My age: 25 My height: 165 My weight: 50kg, My breast: B size. I finished university, and I speak fluent English. If you are successful and handsome Gentleman, who needs a pleasant companion during the business trip, or vacation time in Kiev, then I am your best choice! I can give you a real GFE, and the best erotic services. Photos that you see here, are absolutely genuine! I am Individual girl, NO agency! If you are ready to meet with Me, send a text message in Whatsapp or Viber: +380667874993 (NO calls! Only SMS!) For booking, write your Name, Age, Address, Time, Date, and Duration of meeting.

????? ??????

সর্বো:

Подлинный GFE (опыт подружки), который включает в себя классические и стандартные услуги: оральный секс, вагинальный секс, ласки, куннилингус, 69, лица, поцелуи, мастурбирование, минет в презервативе, сперма на теле, секс в разных положениях, расслабляющий массаж тела с маслом.

Genuine GFE (girlfriend experience), which includes Classic, and Standart services: Oral Sex, Vaginal Sex, petting, cunnilingus, 69, facesitting, Kissing, handjob, blowjob in condom, cum on body, Sex in different positions, relax body massage with oil.

????????????? ??????????

দেশ:

Ukraine

রাজ্য/অঞ্চল/প্রদেশ:

Kyiv City

শহর:

ফোন নম্বর:

+38 (066) 787-4993

